



Regierungsratsbeschluss vom 02. März 2021

Interpellation Nr. 5 Johannes Sieber betreffend Fokus der kantonalen Gleichstellungs-Arbeit; schriftliche Beantwortung

P215032

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Fokus der kantonalen Gleichstellungsarbeit entspricht den gesetzlichen Grundlagen, die im Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über die Gleichstellung von Frau und Mann (EG GIG, 140.00) aufgeführt sind. Die Schwerpunkte in Bezug auf die Gleichstellung von Frau und Mann entsprechen den aktuellen gesellschaftspolitischen Entwicklungen. Die Erweiterung des Gleichstellungsauftrags auf den Themenbereich LGBTIQ wird momentan durch eine Gesetzesrevision erarbeitet.

